

„Goldene Ehrennadel für Jakob Heilmann“

Balingen. Neben der Ermittlung des Vereinsmeisters standen bei der Lokalschau des Kaninchenzuchtvereins Balingen und Engstlatt auch Ehrungen an.

60 Kaninchen verschiedener Rassen und Farbschläge stellten die Züchter am Sonntag zur Schau. Die kuscheligen Tiere stießen in der Engstlatte Festhalle auf großes Interesse. Zur vollen Halle meinte der Vorsitzende Kurt Jetter: »Die Resonanz auf die Lokalschau war mehr als erfreulich.«

Nachdem die Preisrichter ihre Arbeit getan hatten, überreichten Ausstellungsleiter Miguel Alvarado und Kurt Jetter die Pokale. Vereinsmeister in der Kategorie Mittelrasse wurde Miguel Alvarado mit Thüringer, 385 Punkte, vor Erich Frei, Helle Großsilber, 383 Punkte, und Zuchtgemeinschaft Jetter, Wiener, 382 Punkte. In der Kategorie Kleinrasse platzierte sich Miguel Alvarado, Kleinsilber gelb, 385 Punkte, vor Manfred Mürb, Zwergwidder rhönfarbig, 382,5 Punkte. Der Titel für den besten Rammler ging an Miguel Alvarado, Kleinsilber gelb, 97 Punkte. Den Titel für die beste Häsin bekam die Zuchtgemeinschaft Jetter, Blaue Wiener, 96,5 Punkte.

Der Landesverbandsehrenpreis ging gleich dreimal an Miguel Alvarado – zweimal für die Rasse Thüringer und einmal für Dalmatiner Rex. Den Kreisverbandsehrenpreis erhielten Manfred Mürb, Marion Alvarado und Erich Frey.

Die goldene Ehrennadel des Landesverbands Württemberg und Hohenzollern erhielt Jakob Heilmann, die silberne ging an Wolfgang Lohner und Hauke Schad.

Für 40 Jahre Vereinstreue wurden Manfred Mürb, Jakob Heilmann, Günter Glöckler, Norbert Lang, Helmut Engel und Manfred Kirschbaum geehrt.

[zurück](#)

Schwarzwälder Bote Von Michael Üblacker